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Pour les années 2022/2023, on reste après 2020,2021 et 2022 jusqu’à l’Assemblée Générale à Nancy, 

sur une vision de l’Amicale en mode mineur. 

Pas mal d’éléments pèsent toujours lourdement sur son évolution, comme déjà évoqué, la quasi-

absence de nouveaux membres en raison principalement de la filialisation du BV qui complique les 

relations avec les nouveaux CE qui étaient par le passé le point de contact avec les membres du 

personnel, l’absence de subside du BV, la réduction du nombre de membres de longues dates atteint 

normalement par l’âge. 

La pandémie et ses suites ont limité et rendu très difficile les démarches auprès des filiales du BV et 

nous n’avons toujours pas réussi à renouer avec les membres du personnel en vue de leur retraite et 

tenter d’obtenir à nouveau des subsides pour soutenir l’activité de l’Amicale. 

L’absence d’un président en exercice malgré quelques efforts, au sein du Conseil, pour combler le 

vide, n’a pas facilité le fonctionnement du Conseil et du Bureau. Je pourrais aussi citer le suivi du 

litige avec le voyagiste « Latitudes Extrêmes » organisateur du voyage en Bulgarie annulé en raison 

de la pandémie qui a compliqué les relations au sein du Conseil en l’absence de nouvelles précises 

sur son épilogue. 

Malgré cela, un déjeuner de printemps réunissant 12 personnes et l’Assemblée Générale a pu être 

organisée ici à Clermont-Ferrand par Daniel Theer après qu’on ait constaté que Bordeaux, qui avait 

été retenue en première instance accueillait des matches de la coupe du monde de rugby. Il est 

également à noter qu’en raison du nombre limité de membres, actuellement, il n’est plus possible de 

prévoir un billet de groupe pour le voyage à partir de Paris ou alors à un prix dépassant le montant 

d’un billet « retraité ». 

Vu le nombre, actuellement, limité de membres, donc d’inscription pour l’un ou l’autre 

voyage/escapade, il ne nous a pas été possible d’en organiser un dans des conditions de groupe 

normales. 

J’ai pensé qu’il était urgent de faire quelque chose pour assurer la pérennité de l’Amicale, c’est-à-dire 

reprendre le processus de contact avec BV de manière plus volontaire.  ¨Pour cette raison, j’ai 

proposé au Conseil, fin août, d’assurer la présidence de l’Amicale pour une période limitée afin de 

pouvoir constater si ou non une issue optimiste est possible dans notre recherche d’un 

rapprochement avec BV 

Je pense que l’année 2024 sera difficile et cruciale pour l’Amicale et j’espère qu’à la prochaine 

Assemblée Générale, nous aurons les éléments pour faire un choix quant à sa pérennité à moins 

qu’aujourd’hui une autre voie soit proposée.    

 

 

 


